

Question écrite



Porrentruy le 26.06.2025

Amok, sommes-nous prêts ?

L'attaque perpétrée à Graz en Autriche le 10 juin dernier nous montre que ce qui se passait jusqu'à maintenant outre-Atlantique est bien arrivé chez nous, plus précisément chez nos proches voisins.

Ce qui n'était qu'une vague menace pourrait arriver dans notre petit pays et que nous ne sommes pas à l'abri d'un tel drame.

Une question orale concernant la préparation de notre canton à de tels événements a d'ailleurs été posée au parlement la semaine passée.

Si la ministre Nathalie Barthoulot assure que les polices cantonales et municipales bénéficient de formations spécifiques en cas d'Amok, je me permets de me questionner sur d'éventuelles formations des enseignants et éducateurs.

A mon sens, il est primordial de s'assurer que professeurs, élèves et personnel scolaire sachent également quel protocole appliquer en cas d'attaques avant l'arrivée des forces de polices. Et à l'instar des exercices incendies réalisés dans nos écoles, les bons comportements soient appris et exercés afin d'assurer la sécurité et la survie de tous.

Différents moyens peuvent dès lors être mis en place : des protocoles d'urgence, un système d'alerte spécifique pour signaler une attaque ou une intrusion, des exercices réguliers de confinement et d'évacuation, Dans les classes, plusieurs mesures sont également envisageables : instructions et plan d'évacuations, trousse de premiers secours, cales-portes etc...

Mes questions sont les suivantes :

- **Les enseignants et le personnel scolaire reçoivent-ils une formation pour faire face à de tels risques ?**
- **Des moyens supplémentaires, tels qu'énumérés ci-dessus, sont-ils prévus dans nos écoles ?**

En vous remerciant par avance pour votre réponse

Iseli-Theurillat

Pour le groupe le Centre, Mélanie

Several handwritten signatures in blue ink are visible at the bottom of the page, including one that appears to be 'Mélania'.